

KIM

MUI Pangandaran Gelar Musyawarah Daerah III Masa Hidmat 2023- 2028

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.KIM.WEB.ID

Mar 21, 2023 - 16:00



PANGANDARAN JAWA BARAT - MUI kabupaten Pangandaran menggelar

Musyawarah Daerah III Masa Hidmat 2023- 2028, bertempat di Ball Room Hotel Palma Horison Kab. Pangandaran, Senin (20/03/2023).

Dalam sambutannya Dasep Ubaidah selaku ketua pelaksana mengatakan, pertama saya banyak ucapkan terima kasih kepada yang terhormat bapak Bupati Kabupaten Pangandaran, yang mana untuk mengadakan musda kami tidak mempunyai dana tapi alhamdulillah, atas kebaikan hati pak bupati pangandaran H jeje wiradinata dalam waktu singkat beliau dapat memfasilitasi kegiatan musda MUI Kabupaten Pangandaran. Akhirnya ...ya alhamdulillah marwah para ulama Kabupaten Pangandaran bisa terjaga," Katanya.

Menurut Dasep, partai PDIP merupakan partainya Bapak Bupati Jeje yang didukung langsung oleh Ibu Megawati sepenuhnya. Disini kami mengangkat tema "Memantapkan peran MUI sebagai mitra strategis pemerintah dalam mewujudkan Islam wasathiyah menuju Pangandaran yang barokah,"katanya

Dasep menambahkan, kami berharap apapun yang menjadi keputusan dari MUI Kabupaten Pangandaran, itulah yang sudah ditakdirkan oleh Allah subhanahu wa ta'ala dan siapapun nanti yang terpilih menjadi ketua, insya Allah bisa membawa MUI Kabupaten Pangandaran menjadi penjaga akidah, menjadi penjaga umat di Kabupaten Pangandaran,"Ujarnya

Di awal pidato sambutannya Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata menyampaikan, dengan mengucap Bismillahirrohmannirrohim, musda III Majelis Ulama Indonesia Kabupaten Pangandaran saya nyatakan resmi dibuka," Katanya.

Disampaikan Jeje bahwa saya menyadari betul sebagai Bupati tentunya bertanggung jawab sepenuhnya akan apa yang saya perbuat bagi masyarakat Pangandaran. Selama 7 tahun saya menjabat sebagai Bupati Pangandaran tentunya banyak kelemahan-kelemahan yang ada pada diri saya, tentunya dalam kesempatan ini saya mohon maaf yang sebesar-besarnya.

Sebagai bupati, saya tau betul jika program itu dapat dipadatkan akantetapi uang tidak dapat dilipatgandakan. Keberadaan saya di sini hanya memfasilitasi kegiatan yang mana ini merupakan kewajiban saya sebagai Bupati Pangandaran.

Saya juga menyadari dimana saya merasa berkewajiban untuk memberikan pemahaman yang benar kepada masyarakat tentang agama," Katanya.

Untuk menentukan Ketua MUI Kabupaten Pangandaran, saya tidak akan ikut campur, setelah saya pergi, nanti dipersilahkan berdiskusi. Kalau boleh saran silakanlah berembuk untuk dapat memilih siapa yang akan menjadi ketua umum MUI Kabupaten Pangandaran periode 2023-2028,"Ujarnya.

Dari Musda III MUI Pangandaran Hasil Rapat Formatur Pemilihan Ketua Umum MUI Kab Pangandaran Masa Hidmat 2023-2028 secara Aklamasi formatur adalah KH Otong Aminudin dan Ketua Dewan Pertimbangan KH Ahmad Suhendi.

Hadir dalam kegiatan Ketua MUI Kab. Pangandaran H. Otong Aminudin, Dandim 0625/Pangandaran yang diwakili oleh Pasiter Kodim 0625/Pangandaran Letda Inf. Agus, Ketua Pertimbangan MUI Kab.Pangandaran, Ketua Bawaslu Iwan Yudiawan S.Ag, Ketua KPU Muhtadin, SH.i, Para ketua MUI Kec se-Kab.Pangandaran, Ketua Ormas Islam Kab.Pangandaran, dan Pimpinan Ponpes

se- Kab.Pangandaran.**